



27. März 2024

## Einladung zum Informationsabend: Digitalisierung und iPad-Einsatz an unserer Schule

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

in einem aufregenden Schritt nach vorn hat unsere Schulkonferenz im Dezember den Vorschlag der Digitalisierungsgruppe, zukünftig elternfinanzierte iPads für die Jahrgänge 7 und 11 anzuschaffen, mit großer Mehrheit angenommen. Dies ist ein bedeutender Moment für unsere Schule und wir freuen uns darauf, diesen neuen Weg gemeinsam mit Ihnen zu beschreiten.

Nachdem ich bereits in meinem Brief zum Halbjahr und auf Elternabenden gemeinsam mit dem Schulleiternbeirat über die Entwicklungen informiert habe, möchte ich Sie nun, wie angekündigt, zu einem speziellen Infoabend einladen, um umfassend über dieses zukunftsweisende Projekt zu informieren.

Bitte reservieren Sie sich den **23. April 2024, um 19:00 Uhr** und nehmen an dieser **sehr wichtigen Veranstaltung** unbedingt teil.

Folgende Themen werden an diesem Abend im Fokus stehen:

- Bestellprozess über den Online-Shop
- Zeitplan und Fristen
- Integration vorhandener Geräte
- Pädagogisches Konzept

Es werden sowohl Vertreter unseres Schulträgers als auch Herr Neelsen von der Firma JessenLenz anwesend sein, um Ihre Fragen zu beantworten.

Sollten Sie vor dem Informationsabend Fragen haben oder weitere Informationen benötigen, zögern Sie nicht, mich zu kontaktieren. Wir sind hier, um Ihnen in diesem Übergang zur Seite zu stehen und sicherzustellen, dass jeder Schritt klar und verständlich kommuniziert wird.

Wir freuen uns darauf, mit Ihnen gemeinsam die digitale Zukunft unserer Schule zu gestalten.

Mit herzlichen Grüßen und in freudiger Erwartung Ihrer Teilnahme,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'B. Buttler'.

Björn Buttler  
Schulleiter